Résumé du PFE : sous titre : Contribution à l'étude des principales maladies parasitaires des ruminants rencontrées sur le terrain

Résumé :
Notre travail est basé sur la distribution d’un questionnaire visant l’étude des principales maladies parasitaires des ruminants rencontrées sur le terrain et leurs importances en Algérie. Les résultats ont révélé que l’hypodermose est la maladie la plus fréquente devant la gale et la teilériose chez les bovins. chez les ovin, la gale occupe la première place devant l’oestrose. en plus de ces affection, les maladies fréquentes les plus cités chez les bovins sont les teignes strongles et ectoparasites.

Abstract :
Our work is based on the distribution of a questionnaire aiming at the study of the principal parasitic diseases of the ruminants and their importances in Algeria. The results revealed that the hypodermosis is the most frequent disease in front of the scabies and the teilériosis at the bovines in the sheep, the scabies occupies the first place in front of the oestrose. In addition to these affections, the frequent diseases the most quoted at the bovines are the tineas, strongles and ectoparasites..
